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Sanierungs- und Reparaturbedarfe von Wuppertaler Sportstätten  

Große Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 10.05.2022 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Wessel, 

 

die Bereitstellung und Instandhaltung von Sportstätten ist eine wichtige kommunale 

Aufgabe im Rahmen der öffentlichen Daseinsvorsorge. Dazu müssen sowohl 

vereinseigene als auch kommunale Sportanlagen saniert, modernisiert und neu 

gebaut werden. In den Fällen, in denen die Stadtverwaltung für die Instandhaltung 

und Erneuerung dieser Sportanlagen zuständig ist, sollte es eine Übersicht über die 

aktuellen Bedarfe zur Sanierung und Reparatur geben.  

Wir bedanken uns für die Beantwortung unserer ersten Anfrage zu diesem Thema 

vom 13.04.2022. Unter anderem die im Protokoll vom 02.05.2022 aufgeführte 

Begründung für eine fehlende Übersicht der angefragten Bedarfe: „die 

Bauunterhaltung werde nicht im Einzelnen als Baumaßnahme dokumentiert. Da es 

derzeit keinen beschlossenen Haushalt gebe, können auch keine verbindliche Liste 

zur Verfügung gestellt werden“ können wir so nicht nachvollziehen.  

Die Bedarfe sollten der Verwaltung bekannt sein und deshalb auch aufgelistet 

werden, auch dann, wenn man das Budget, das zur Verfügung steht, noch nicht 

kennt. Zudem wurde bereits ein erster Haushaltsentwurf für den Doppelhaushalt 

2022/23 vorgelegt, obwohl dieser nicht mehr aktuell ist. Nachdem wir von dem 

zuständigen Dezernenten Herrn Nocke in der Sportausschusssitzung am 27.04.2022 

darauf hingewiesen wurden, unsere Fragen bitte konkreter zu formulieren, um die 

entsprechende Übersicht zu erhalten.  

 

 



Vor diesem Hintergrund bitten wir die Verwaltung um Beantwortung folgender 

Fragen:  

 

1. Können und werden Sie zeitnah eine Auflistung der durch die Vereine 

gemeldeten und durch die Verwaltung selbst festgestellten Sanierungs- und 

Reparaturbedarfe, die in den Zuständigkeitsbereich der Stadt Wuppertal 

fallen, zur Verfügung stellen? Diese Liste kann sich gern an den bereits 

vorhandenen Listen zur Übersicht der Verwaltung orientieren und muss nicht 

zwingend bereits eine Kostenaufstellung enthalten.  

Wir bitten um Vorlage zur nächsten Sitzung des Sportausschusses.  

 

2. Außerdem bitten wir in der Auflistung auch um die Information, ob die 

Zuständigkeit im jeweiligen Fall bei dem Sport- und Bäderamt, oder beim 

Gebäudemanagement liegt. 

 

 

Anne Dierenfeldt 

Sportpolitische Sprecherin 


